Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 185.181 | Reichweite: 610.000 (8,5%) | Artikelumfang: 13.784 mm²

Seite: 36

1/

media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Pink-Ribbon-Kick-off: Sogar das Riesenrad trägt Rosa



Riesenrad "goes pink": Das Wahrzeichen in neuem Licht

Starke Frauen. Rechtzeitig vor Beginn des Brustkrebs-Vorsorgemonats Oktober setzte die österreichische Krebshilfe ein rosarotes Zeichen, das am Mittwoch in Wien nicht zu übersehen war: Pünktlich um 19.30 Uhr wurde das Riesenrad hellrosa erleuchtet.

Auf Einladung von Krebshilfe-Präsident Paul Sevelda und Geschäftsführerin Doris Kiefhaber waren viele der engagierten "Brustkrebsbotschafterinnen" – wie Barbara Wussow, Brigitte Kren, Miriam Ainedter und Ricarda Reinisch – in den Prater gekommen, umdie Aktion mit



Haltung und Beifall zu unterstützen. Besonders anerkennende Worte fand Sevelda für Nationalratspräsidentin **Barbara Prammer**, die am Dienstag bekanntgegeben hatte, an Krebs erkrankt zu sein: "Um das Thema zu enttabuisieren,



(Estée Lauder)

trägt das Parlament – dank ihres Engagements – zum Internationalen Brustkrebstag das Pink Ribbon – so auch heuer. Ich möchte an dieser Stelle Hochachtung, Bewunderung und Respekt für Ihre Offenheit aus drücken."